

ワンダーランド幼稚園

5月26日(金)

本日は今年度初めての国際交流で「ワンダーランド幼稚園」に行ってきました。

まず初めはオープニングセレモニーがあり、児童代表の言葉(G6児童が園児の表情をしっかりと見ながら語りかけるといふ、素晴らしいスピーチでした)、JSJ校長の挨拶の後に、JSJ児童生徒と幼稚園児がそれぞれペアになり、校庭で自由に遊びました。トランポリンを一緒に跳んだり、ボール遊びをしたり、台車に乗せて引っ張ってあげたりと、素敵なお兄さん・お姉さんの姿があちらこちらで見られました。中には、幼稚園児以上に楽しむ児童の姿や、「どっちが遊んでもらってるの!？」といった姿もあり、みんなが全力で楽しむ様子は国際交流ならではの姿でした。

次はそれぞれのペアと一緒にスナックタイムです。10時頃にフルーツやスナック菓子、チョコレート、ヨーグルト等の軽食を食べる南ア(欧米諸国もそうなのではないでしょうか?)の軽食文化に触れました。その際もペアの子とお話しながら楽しそうに食べている様子が見られました。

スナックタイム終了後はグループタイムです。JSJの児童生徒たちが事前に用意した日本の伝統遊びを一緒に楽しみました。折り紙、めんこ、ふくわらい、けん玉、紙相撲等初めてする遊びに幼稚園児だけでなく、幼稚園の先生たちも大興奮。また、新聞紙で作った兜や折り紙で作った折り鶴をプレゼントされた先生・園児は更に大興奮。日本の伝統的な遊びや文化をうまく伝えることができました。

最後のクロージングセレモニーでは、国際交流おなじみの「ヨハネスソーラン」を披露しました。その後は会場にいる全員と一緒に踊りました。音楽が鳴り始めたその瞬間に身体が動き出すのがこの国です。幼稚園の先生、チャベティ&ティネオ先生、セキュリティーのジャフロさん…。会場が一つになって今年度最初の国際交流は成功裏に終わって幕を閉じました。



